



ONTARIO PROVINCIAL POLICE  
POLICE PROVINCIALE DE L'ONTARIO

FOR IDENTIFICATION  
AUX FINS D'IDENTIFICATION



FOUND DECEASED MALE IN BUSH AREA NEAR DEEP RIVER, ONTARIO  
LE CORPS D'UN HOMME A ÉTÉ TROUVÉ DANS  
DES BUISSONS PRÈS DE DEEP RIVER

DESCRIPTION:

AGE: 28 – 40  
SEX: Male  
RACE: White  
HEIGHT: 162 cm (5' 4")  
BUILD: Slim  
WEIGHT: 59 kg (130 lbs.)  
DENTAL: Good dental hygiene  
OTHER: No tattoos or scars;

Good physical health prior to death

CLOTHING: Pepe brand blue jeans, button-fly, size 30 with black leather Calvin Klein belt; Fundamentals black t-shirt, size M.; long sleeved, dark blue, cotton t-shirt; Replay Blue Jeans brand, black coloured running shoes, small size, fairly worn; black cotton underwear; silver ring with aqua coloured stone on right hand, pinky finger.

On September 5<sup>th</sup>, 2001, a male body was found at a rest area of a remote cross-country ski trail near DEEP RIVER, Ontario. It appears the body had only been there for one or two days. There is no trauma to the body and cause of death has yet to be determined.

The subject had a blue coloured Eagle Creek Travel Brand, nylon knapsack containing hiking items such as a candle lantern, mini-mag flashlight, water container and matches. There was also a Levi's pocket watch with a blue face and a built in compass on the band located in the knapsack. Other items found with the bag include a luggage tag sticker from a Costa Rican domestic airline, a plastic laundry bag from Sutton Place Hotel in Toronto, and matches from Sheraton Hotel, W Hotels (American chain) and Barclay Hotel in Vancouver. There were also 2 protein bars from a GNC store, more than likely from the States.

If anyone recognizes this male or has any information to assist police in identifying him, please contact the Ontario Provincial Police at 1-888-310-1122, the Upper Ottawa Valley Detachment at (613) 735-0188, your local police or Crimestoppers.

Julian Fantino,  
Commissioner.  
777 Memorial Avenue,  
Orillia, Ontario, Canada L3V 7V3

Date: January 7, 2002  
Telephone: (705) 329-6950  
Facsimile: (705) 329-6077

DESCRIPTION :

ÂGE : 28 – 40 ans  
SEXE : Masculin  
RACE : Blanche  
TAILLE : 162 cm (5 pi 4 po)  
CARRURE : Mince  
POIDS : 59 kg (130 livres)  
DENTAIRE : Bonne hygiène dentaire  
AUTRE : Pas de tatouage ou de cicatrice;  
Bonne santé physique avant le décès.

HABILLEMENT : Blue jeans de marque Pepe, braguette à boutons, taille 30 avec une ceinture en cuir noire Calvin Klein; t-shirt noir Fundamentals de taille M; t-shirt en coton bleu foncé, à manches longues; blue jeans Replay, baskets noires, de petite pointure, assez usées; slip de coton noir; anneau en argent portant une pierre de couleur bleu des mers du Sud, sur le petit doigt de la main droite.

Le 5 septembre 2001, le corps d'un homme a été découvert dans une aire de repos d'une piste de ski de fond éloignée près de DEEP RIVER en Ontario. Il semble que le corps ne s'y soit trouvé que depuis un jour ou deux. Le corps ne porte aucun signe de traumatisme et la cause du décès n'a pas encore été déterminée.

L'homme avait un sac à dos en nylon, de couleur bleue, de la marque Eagle Creek Travel, contenant des articles de randonnées tels que : une lanterne à bougie, une mini-lampe de poche, un contenant à eau et des allumettes, une montre de poche Levi's avec un cadran bleu et une boussole incorporée sur le bracelet. Le sac contenait également une étiquette autocollante de bagage d'une compagnie aérienne costaricaine locale, un sac à lessive de l'hôtel Sutton Place de Toronto, et des allumettes de l'hôtel Sheraton, des hôtels W (chaîne américaine) et de l'hôtel Barclay de Vancouver. Il y avait en plus deux barres de protéines d'un magasin GNC, probablement des États-Unis.

Quiconque reconnaîtrait cet homme ou aurait des renseignements qui aideraient la police à l'identifier, est prié de communiquer avec la Police provinciale de l'Ontario au 1 888 310-1122, le détachement de la vallée supérieure de l'Outaouais au (613) 735-0188, la police locale ou Échec au crime.

Julian Fantino,  
Commissaire  
777, avenue Memorial  
Orillia (Ontario) Canada L3V 7V3

Date : 7 janvier 2002  
Téléphone : (705) 329-6950  
Télécopieur : (705) 329-6077